



街かど Flash news of the street corner

フラッシュニュース



11月7日

市政功労表彰



さまざまな分野で市の発展に貢献 29人4団体を表彰

地方自治や体育振興、福祉の向上、市民の模範となる善行、奇特な行為など市政の発展に貢献した功労者に対し感謝の意を表するため、市政功労者表彰式典を市民ホールで開催しました。

歴代市長などが見守るなか受賞者は市長から賞状と記念品を受け取ったほか、来場者からは祝福の拍手が贈られ、その功績をたたえられました。

10月31日

佐川美術館で吹奏楽



明富中学校吹奏楽部が特別演奏会

新型コロナウイルス感染症の影響で発表の場が減少した生徒を応援しようとして、佐川美術館で明富中学校吹奏楽部による特別コンサートが行われました。

水庭を生かしてロケーションとソーシャルダンスを両立させた舞台上で、生徒たちは誰もが知っている名曲や童謡を演奏したほか、ミュージカルで観客を魅了しました。

11月9日

防火サイクル2020



秋の火災予防週間 自転車で防火を呼び掛け

秋季全国火災予防週間（11月9日～15日）にちなんで、消防署職員と消防団員が自転車で公民館などを訪れ、火災予防を呼び掛けました。

市役所前庭で行われた出発式では、一日消防署長の橋遥奈さん（旭化成グループ）の「出発の号令で、なぎさ公園のゴールを目指して、啓発の自転車が、一斉に町に繰り出しました。」

11月7日

伝統行事「亥の子」



亥の子をついて「繁盛せー」 厄除け笑福

小浜町の子ども会が、地域に伝わる伝統行事「亥の子」を行いました。

当日の朝に集落センターに集まった子どもたち27人と保護者は、藁束を縄で固くまとめた亥の子を作ってリハーサル。夜の本番では雨の中を5班に分かれて、地域の世帯を回って「この家は繁盛せー」と亥の子をつきながら歌い、お礼のお菓子などをもらっていました。

(広報もりやまは) 市役所、各地区会館、JR守山駅(駅前総合案内所)、図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブン-イレブン(一部店舗)などに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

マチイロ

「マチイロ」アプリをインストール

ここからアクセス

ちいき本棚

「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。
※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「守山の冬の味！ 伝統野菜「守山矢島かぶら」」
12月4日(金) 18:55~19:00
「守山の冬の味！ 伝統野菜「守山矢島かぶら」」(再放送)
18日(金) 18:55~19:00

